

der augenblick

Die kristallglitzerne sternenwelt verzaubert das im mondschein zu betrachtende universum mit blitzgeschwindigkeit und alles herum suggeriert uns, dass dies ein augenblick der unendlichkeit ist.

Nebenbei übertrifft die planetenvielfalt bezüglich diesen moments die unmögliche vorstellungskraft neuen sphären in unserer milchstrasse gegenüber zu stehen und kaum wahrzunehmen. Ist dies die bildliche und geistliche überforderung die seines gleichen sucht oder sind wir nur dem geschehen ausgesetzt. Das ergebnis solcher verhaltensmuster assoziiert nur die traumwelt die in unserem gehirn unser so festgefahrenes leben prägt und nie widerspiegeln wird.

© **mikey-on-tour**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)